

Rafael Correa assiste à la 8eme audience du procès contre Jorge Glass



Quito, 2 décembre (RHC)- L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, a assisté à la 8e journée d'audiences du procès intenté contre 9 personnes accusées d'association de malfaiteurs dont le vice-président Jorge Glass.

À son arrivée à la Cour Nationale de Justice, Rafael Correa a donné une forte accolade à Jorge Glass. Il a réaffirmé qu'il n'y a aucune preuve contre ce dernier et il a invité la presse à réviser toute la documentation sur l'affaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/149162-rafael-correa-assiste-a-la-8eme-audience-du-proces-contre-jorge-glass>



Radio Habana Cuba